

Cuba oppose son démenti aux accusations sur une soi-disant présence militaire au Venezuela



La Havane, 2 mai, (RHC).- Cuba a réitéré ce mercredi à La Havane qu'il n'y a pas de troupes cubaines au Venezuela.

Johana Tablada, sous-directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a opposé un démenti catégorique aux affirmations qu'a faites mardi le président Trump.

« Il n'y a pas de troupes de sécurité de Cuba au Venezuela. Cuba ne participe ni avec des troupes ni avec des effectifs militaires ou de sécurité au Venezuela.

Ces calomnies constituent un outrage contre le peuple de Cuba, un outrage contre le gouvernement de Cuba, un outrage contre le peuple du Venezuela et constituent aussi un acte d'irrespect envers l'opinion publique, la communauté internationale, les États souverains et aussi envers le peuple étasunien qui mérite de connaître la vérité. »

La diplomate cubaine a vu dans ces calomnies une stratégie de Washington pour tenter de détourner l'attention de l'échec essuyé par la tentative de coup d'État au Venezuela.

«La véritable raison pour laquelle on accuse Cuba de ceci et d'autres maux est liée à l'intérêt de cacher l'échec de la politique d'agression que mène le gouvernement des États-Unis contre le Venezuela, ces dernières années.

Elle est liée à la nécessité de cacher aussi l'échec de la seconde tentative de coup d'État organisée contre le gouvernement légitime du Venezuela conduit par le président Nicolás Maduro. Elle sert aussi à trouver le prétexte le plus convenable pour imposer et justifier de nouvelles mesures d'agression et d'hostilité contre le peuple de Cuba. »

Au cours de sa conférence de presse, la vice-directrice des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a rappelé que la politique de blocus et de sanctions que les États-Unis mènent contre Cuba est non seulement condamnée chez nous mais encore un peu partout dans le monde.

«On ne peut pas oublier que le monde a condamné cette politique ces 27 dernières années. 189 pays ont demandé 27 fois consécutives aux États-Unis de lever le blocus qu'ils prétendent renforcer maintenant. Nous bénéficions de cet appui. John Bolton hallucine quand il dit que le monde entier appuiera la politique nord-américaine de sanctions et de pressions. La seule chose qu'il obtiendra c'est la confirmation et la consolidation de l'isolement de cette politique contre le peuple cubain.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189688-cuba-oppose-son-dementi-aux-accusations-sur-une-soi-disant-presence-militaire-au-venezuela>



Radio Habana Cuba